Gustavo Petro obtient l'appui d'une grande alliance politique à sa candidature à la présidence de la Colombie



Bogotá, 7 juin (RHC)- Gustavo Petro, candidat présidentiel pour le mouvement Colombie Humaine, a présenté la Coalition pour la Paix, une grande alliance de secteurs politiques et sociaux qui appuie sa candidature au second tour des présidentielles le 17 juin prochain.

Parmi les organisations qui forment le bloc figurent les partis Alliance Verte, Pôle Démocratique Alternatif, le Parti Libéral, le parti de l'Unité Nationale et l'Union Patriotique.

La coalition est également formée de la Force Citoyenne, de Notre Parti est la Colombie, du Mouvement Alternatif Indien et Social et de l'Organisation Nationale Indienne qui, au cours d'un meeting symbolique a annoncé hier son appui à Gustavo Petro.

Celui-ci a qualifié cette alliance de puissant mouvement de défense de la paix et de la réconciliation nationale et de rejet des pratiques corrompues.

Au cours de la présentation de la Coalition pour la Paix, l'ex-maire de Bogotá, a dénoncé le fait que le candidat Iván Duque est en train d'éluder les débats présidentiels.

Le premier tour des élections a eu lieu le 27 mai dernier et aucun des candidats n'a obtenu la majorité des voix plus 1.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164051-gustavo-petro-obtient-lappui-dune-grande-alliance-politique-a-sa-candidature-a-la-presidence-de-la-colombie



Radio Habana Cuba